

ABSTRAK

Latar belakang dalam penelitian skripsi ini adalah Kurang Partisipasinya masyarakat dalam Program Kawasan Rumah Pangan Lestari di Kelurahan Baleendah Kecamatan Baleendah Kabupaten Bandung. Berdasarkan permasalahan tersebut peneliti merumuskan masalah sebagai berikut “ Seberapa besar Pengaruh Pemotivasian Lurah Terhadap Partisipasi Masyarakat dalam Program Kawasan Rumah Pangan Lestari di Kelurahan Baleendah Kecamatan Baleendah Kabupaten Bandung”.

Untuk menganalisis masalah yang diteliti, peneliti menggunakan teori azas-azas pemotivasian sebagai Variabel (X) dari Hasibuan (1996:185) yaitu : Asas Pengikutsertaan, Asas Komunikasi, Azas Pengakuan dan Asas Perhatian Timbal Balik, dan menggunakan teori Partisipasi Masyarakat sebagai Variabel (Y) dari Hamijoyo dan Iskandar (1987 : 125) dengan dimensi Partisipasi buah pikiran, Partisipasi tenaga, Partisipasi harta benda dan Partisipasi sosial. Selanjutnya peneliti mengemukakan Hipotesis “ Besarnya Pengaruh Pemotivasian Lurah Terhadap Partisipasi Masyarakat dalam Program Kawasan Rumah Pangan Lestari di Kelurahan Baleendah Kecamatan Baleendah Kabupaten Bandung ditentukan oleh pelaksanaan dimensi Asas Pengikutsertaan, Asas Komunikasi, Azas Pengakuan dan Asas Perhatian Timbal Balik.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian korelasional dimana penelitian korelasi ini bertujuan untuk mendeteksi sejauhmana variasi - variasi pada satu atau lebih faktor lain. Sedangkan data yang digunakan oleh peneliti dengan menggunakan sumber data primer yakni dari Kator Kelurahan Baleendah dan sumber data skunder yakni diperoleh dengan mempelajari bahan-bahan literatur yang berkaitan dengan masalah yang dibahas, serta teknik pengumpulan data dalam penelitian ini digunakan observasi, wawancara dan angket.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat pengaruh yang kuat antara Pemotivasian dengan Partisipasi Masyarakat dalam Program Kawasan Rumah Pangan Lestari. Dengan demikian penelitian ini dapat teruji secara empirik.

Kata Kunci : Pemotivasian Lurah dan Partisipasi Masyarakat dalam Program Kawasan Rumah Pangan Lestari